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Важнейшее государственное
дело

Развитие коммунистического 
строительства, предусмотренное 
новым пятилетним планом, тре
бует расширения подготовки 
специалистов для самых разнооб
разных отраслей народного хо
зяйства. С это]'} целью в стране 
создаются десятки новых вузов 
и  производится реконструкция и 
расширение существующих выс
ших учебных заведений.

Подготовка научно-педагогиче
ских кадров в вашем институте 
производится путем повышения 
научной, и деловой квалифика
ции преподавателей, а также че
рез аспирантуру.

Количество аспирантов в на
шем институте растет с каждым 
годом. Если в 1951 году насчи
тывалось в среднем '145 чело
век, то в !19'52 году в аспиран
туре уже обучалось 170 чело
век. К  концу этого года в аспи
рантуре будет около 230 аспи
рантов.

Однако следует отметить, что, 
несмотря на ежегодный рост ко
личества аспирантов, план при
ема в аспирантуру, как прави
ло, недовыполняется по количе
ственному составу, в то же 
время по специальностям прием 
не соответствует, плану. Так, не 
был выполнен план приема в ас
пирантуру на 1951/52 лучеб- 
ный год на физико-механическом 
факультете, где на 116 мест при
няли только 4 человека. Плохо 
прошел прием на И 952— 53 
учебный год на электромехани
ческом (на 1G мест приняли 
11 аспирантов) и на металлур
гическом (на 14 мест принято 
7 человек) факультетах.

Для того, чтобы обеспечить 
прием в аспирантуру на '1953—  
54 учебный год, необходима, 
прел,-до всего, работа самих ка
федр, научных руководителей по 
подбору кандидатов с производ
ства, а также из числа молодых 
специалистов, оканчивающих ин
ститут.

У  ко мплектовать аспира нту- 
ру— это только одна сторона де
ла. Важно подготовить из этих 
людей способных научных работ
ников. Подготовкой аспирантов в 
нашем институте занимаются 
63 кафедры. Научными руково
дителями назначаются, как пра
вило, профессоры и, в порядке

исключения, доценты. В  про
шлом году' досрочно защитили 
диссертации тт. Р. А. Манукян 
(научный руководитель проф. 
С. С. Голушкевич), К. П. Селез
нев (научный руководитель 
проф. И. И. Кириллов).

Подавляющее большинство ас
пирантов успешно справляется 
со сдачей аспирантских экзаме
нов. Значительно хуже обстоит 
дело с выполнением и защитой 
диссертаций. Так, в .1951 году в 
срок защитили из 57 человек 
только трое, в II 9'52 г. —  из 
35 человек —  7.

Чем же объясняется тот факт, 
что большинство аспирантов за
канчивает аспирантуру без за
щиты диссертаций? Прежде всего 
это происходит потому, что не 
всегда при утверждении темы 
диссертации для аспиранта учи
тывается возможность ее выпол
нения. Это приводит к тому, что 
часто меняются темы диссерта
ций, срываются сроки окончания 
аспирантуры. Например, трижды 
менялась тема диссертации у ас
пиранта В. П. Крику ней к о, а 
аспирант И. Н. Филатов за три 
месяца до срока только присту
пил к  экспериментальной части 
диссертации.

Для того, чтобы не срывался 
план защиты диссертаций, необ
ходимо, чтобы тема аспирантской 
диссертации являлась частью 
плановой научной проблемы, раз
рабатываемой кафедрой. Только 
при этом условии возможна пла
номерная работа, аспирантов.

Следует отметить, что, несмот
ря на имеющиеся недостатки, год 
от года увеличивается количе
ство защитивших диссертации. 
Из числа окончивших аспиран
туру в 1951— 52 гг. в настоя
щее время защитили или сдали 
к  защита 75 человек.

Сейчас идет новый набор в 
аспирантуру. Необходимо прове
сти его более организованно, 
привлечь в аспирантуру лиц, 
проявивших способности к. науч
но-исследовательской работе, с 
тем, чтобы коренным образом 
улучшить в нашем институте 
подготовку научных кадров через 
аспирантуру.

М. ЛУКИНА, 
заведующая аспирантурой 
института

Весенняя экзаменационная 
сессия в целом по нашему ин
ституту проходит на более вы
соком уровне, нежели прошлая 
сессия. Студенты лучше спра
вились с зачетами, а поэтому 
смогли своевременно подгото
виться к экзаменам. Во мно
гих группах студенты полу
чают только хорошие и отлич
ные оценки.

Однако, как показали экза
мены, по отдельным кафедрам 
уровень сдачи экзаменов ни
же, чем в прошлую сессию 
(например, на кафедре мар
ксизма-ленинизма). •

Наибольшее количество не
удовлетворительных оценок 
падает на гидротехниче
ский, энергомашиностроитель
ный и механико-машинострои
тельный факультеты.

Студенты! Правильно рас
пределяйте свое время в пе
риод подготовки к экзаменам, 
мобилизуйте все свои силы на 
успешное проведение сессии!

Отличник Владимир 
Истомин

В ЦЕХИ ЗАВОДОВ
Очередная группа студентов- 

полнтехников выехала на произ
водственную практику. Среди 
них отличники учебы Валерий 
Яровой, Григории Грибешок, 
Яков Силышков и другие. Все 
они —  студенты четвертого 
курса.

Практика студентов будет 
проходить на Горьковском авто
заводе им. В. М. Молотова под 
руководством ассистента Л. П. 
Атрошенко. Каждый студент по
лучит индивидуальное задание, 
над которым он будет работать. 
Во время прохождения практики 
студенты изучат новую технику, 
которая внедряется на заводе. 
Кроме этого, они детально озна
комятся с получением поковок 
из периодического проката, а

также с электронагревом загото
вок при штамповке.

Большое внимание будет уде
лено механизации и автоматиза
ции производственных процессов 
при горячей штамповке. Практи
канты проведут исследователь
скую работу по определению раз
меров заготовки при штамповке 
в подкатном ручье, в кузнечно- 
штамповочном цехе обследуют 
расход металла, идущего в заусе
нец при горячей штамповке.

Студенты-п ра кти ка нты в ы- 
ступят перед рабочими с не
сколькими докладами. Особый 
интерес для горьковчан предста
вит доклад студента Шилова на 
тему: «Изготовление деталей на 
кривошипных прессах по методу 
лауреата Сталинской премии
А. В. Потехина».

Некоторые итоги 
экзаменов

Один за другим выходили из 
аудитории Ж  264 студенты на
шей группы. Как правило, мы 
встречали каждого одним и тем 
же вопросом:

—  Какую оценку получил?
Вот из «аудитории вышел Вла

димир Гитин. За него группа 
спокойна. Он, конечно, получил 
очередную отличную оценку. На 
«хорошо» и «отлично» сдают все 
экзамены комсорг группы Изоль
да Салтыкова, член бюро ВЛКСМ 
факультета Виктор Новицкий, 
профорг Герман Шнеерсон, Гали
на Прохорова, Ирма Вельковская 
да и большинство студентов 
323/2 группы.

Но вот к  столу экзаминатора 
подошел Леонид Довжик. Леонид 
плохо учился в течение учебного 
года, в спешке слава г зачетную 
сессию. Теперь, на весенних эк
заменах выявились пробелы в 
его знаниях. Да еще какие! Лео
нид не смог ответить ни на один 
вопрос, поставленный в экзаме
национном билете но курсу «Эле
ктрические машины» и, вполне 
естественно, получил неудовлет
ворительную оценку. До этого 
предмета Довжик пересдавал по- 
литичес к у ю экономию...

Способный, но ленивый Ана
толий Китаев часто в учебном 
году не посещал лекций. Сейчас, 
сдавая математику, он обнару
жил незнание некоторых вопро
сов и получил только посред
ственную оценку.

В течение года коллектив 
стремился воздействовать на 
этих товарищей —  не помогло. 
Может быть, ’ теперь, когда под
водятся итоги работы студентов 
за год, они в корне изменят свое 
отношение к занятиям.

Л. ОГЛОБЛИНА, 
староста группы

На инженерно
экономическом 

факультете
По курсу теоретической меха

ники держали экзамены студен
ты 171-й группы инженерно
экономического факультета. 10 
человек из 27 этот предмет сда
ли на «отлично». Отличные 
«цепки получили Г. Буханова,
В. Демина, А. Лакоткнна, Н. По
спелова.

Две студентки этой группы 
получили ио этому предмету 
неудовлетворительные оценки: 
Н. Мастрюкова и С. Дупшна. 
Лучше других на факультете 
сдают экзамены студенты IV  кур
сов.

Три года назад Володя Исто
мин в далеком казахском поселке 
Чунджа заканчивал 110-й класс. 
Сколько радостных, крылатых 
мыслей наполняло юношу в 
это беспокойное время! Порою 
Владимиру даже самому не вери
лось, что он, с раннего детства 
не имея никого из родных и 
близкой, —  на поропе поступле
ния в высшее учебное заведение. 
Но наша советская жизнь была 
постоянным источником его вдох
новения. И сердце юноши билось 
еще сильнее, когда, мечтая, он 
видел перед собою просторные 
аудитории, лаборатории, читаль
ные залы л чертежные кабине
ты... В эти минуты Володя еще 
энергичнее брался за учебу, про
являя неистощимую жажду зна
нии.

Комсомольцы школы увидели 
в  Володе серьезного, делового че
ловека, чуткого и внимательного 
товарища и избрали его секрета
рем школьной комсомольской 
организации. Владимир отдавал 
все силы, чтобы оправдать дове
рие товарищей.

—  Не имея родных и близ
ких, —  вспоминает Володя о 
своем детстве, —  я не был в 
своей жизни одиноким: в детдо
ме, в школе —  всюду меня окру
жала дружная, родная семья про
стых советских людей...

Когда Володя заканчивал 110-й 
класс, перед ним, как и перед 
тысячами других выпускников, 
встал серьезный вопрос, от ко
торого, может быть, зависело все 
его будущее. Это был вопрос: кем 
быть?

Перебирая в памяти целый ряд 
впечатлений, полученных за 
свою восемнадцатилетнюю жизнь, 
Володя Истомин не мог остано
виться ни на одном чем-либо 
примечательном из них, чтобы 
объяснить свой большой интерес 
к  технике. Но, как бы то ни 
было, для него было ясно одно: 
он должен поступить в техни
ческий вуз...

Все чаще и чаще зарождалась 
мысль о ленинградском поли
техническом институте имени 
М. И. Калинина, о котором он 
узнал от своего товарища, по 
школе Кабыша Нысанбаева, 
обучающегося на металлургиче
ском факультете ЛПИ. Вернув
шись после первого курса в род
ную Чунджу, Кабыш Нысаибаев 
подробно рассказал пытливому 
юноше о Ленинградском политех
ническом. Вопрос о поступлении 
был решен окончательно. Володя 
непременно решил стать студен
том ЛПИ им. М. И. Калинина.

И вот уже сдан последний вы 
пускной экзамен. Экзаменацион
ная комиссия за отличную уче
бу присудила Владимиру Исто
мину золотую медаль...

Мечта осуществилась! Влади
мир Истомин стал студентом.

Сейчас Истомин пользуется та  
механике - машиностроительном 
факультете заслуженным автори
тетом. С первого семестра в его 
зачетную книжку экзаменаторы

ставили только отличные оцен
ки. Трудолюбие, скромность, 
уважение к  старшим и к своим 
товарищам, серьезное отношение 
к жизни и  добросовестность, —  
вот что является характерным 
для этого юноши —  воспитан
ника Ленинско-Сталинского ком
сомола.

Он постоянно чем-нибудь за
нят. Оно и понятно, потому что 
у Володи, помимо учебы, есть еще 
немало дел. Он комсорг группы, 
член курсового комсомольского 
бюро. Но нужно еще успеть про
честь новую книгу, посмотреть 
кинокартину, побывать в театре, 
в музее. И на все это Володя на
ходит время.

Хорошо отзываются о нем то
варищи, с которыми ой вместе 
работает в комсомольском курсо
вом бюро, с которыми он вместе 
учится и живет.

На лекциях, на семинарских и 
практических занятиях Володя 
внимателен и аккуратен.

С уважением отзываются о 
Володе Истомине профессора и 
преподаватели механико-машино- 
строите л ьного фа к у л ьтета.

Идут экзамены. В  зачетную 
книжку студента I I I  курса Исто
мина была проставлена очеред
ная пятерка по курсу «Допуски 
и технические измерения». На 
«отлично» сданы также экзаме
ны по курсам: политическая 
экономия, теория колебаний, гид
ромашины, теплотехника... Вла
димир сдал последний экзамен. 
Как и все предыдущие— на «от
лично».

За отличную учебу и актив
ное участие в общественной жиз
ни факультета Володе была при
суждена стипендия имени 
И. В. Сталина.

Комсомолец Истомин чест
ностью и трудолюбием оправды
вает это большое доверие.

Н. ЦЫБАКИН

На снимке: отличник учебы, 
студент I I I  курса Владимир 
Истомин.



В  сети партийного просвещения

Год упорной учебы Обстоятельные
На солнце, на воздух!
(Беседа с начальником пионерского лагеря М. С. Сергеевой)

Шесть часов вечера. В декана
те инженерно-экономического 
факультета собрались слушатели 
кружка по изучению материалов 
XIX съезда КПСС на итоговое за
нятие. Руководитель кружка тов. 
Д. И. Усенко, коротко ознакомив 
присутствующих с задачами и 
значением итогового занятия, 
спрашивает:

—  Кто хочет выступить по 
первому вопросу?

Первым разбирался вопрос: 
«СССР в борьбе за сохранение и 
упрочение мира». Ответить на 
него вызвалась член КПСС Н. И. 
Кузнецова.

Она содержательно рассказы
вает о борьбе СССР за мир. Вна
чале немного волнуется, по рас
сказ увлекает ее, голос крепнет, 
речь становится уверенной. Тов. 
Кузнецова в своем выступлении 
привела много интересных и 
убедительных фактов пз истории 
нашей Родины, из газетных и 
журнальных статей, показываю
щих, что мирная политика Со
ветского государства вытекает 
из самого существа социалисти
ческого строя.

Выступление тов. Н. И. Кузне
цовой вызвало оживленный об
мен мнениями. В своих дополне
ниях тов. Т. М. Афонькина и 
другие умело использовали вы
ступления руководителей партии 
и правительства., рассказали о 
содержании передовой «Правды» 
«К современному международно
му положению».

Слушательница кружка тов. 
В. А. Скороходова раскрыла в 
своем выступлении историческое 
значение XIX съезда партии и 
его решении. Ока хорошо расска
зала о тех задачах, которые 
стоят перед нашим народом, по
казала организующую роль Ком
мунистической партии в осуще
ствлении постепенного перехода 
от социализма к коммунизму.

Так один за другим члены 
кружка разбирали вопросы на 
итоговом занятии. Слушая их 
выступления, Дина Ивановна

Усенко вспоминала о том, как 
три года назад она начала рабо
тать с этими людьми.

Большинство из тех, кто сей
час вдумчиво и глубоко изучает 
материал и уверенно излагает 
прочитанное, раньше робко вы
ступали на занятиях, не владе
ли в достаточной мере речыо, не 
умели составить хороший кон
спект. Трехлетние занятия в 
кружке научили коммунистов 
Н. П. Кузнецову, А. С. Сандов- 
скую, а также - беспартийных 
тт. В. А. Скороходову, П. С. Мо
розову, А. А. Михайлову само
стоятельно работать над книгой, 
осмысливать прочитанное, ясно 
и четко выражать свои мысли. 
По словам слушателей, знания, 
полученные ими в кружке, рас
ширяют их кругозор, помогают в 
работе.

Но не все члены кружка 
серьезно относились к учебе. 
Очень часто пропускал занятая, 
ссылаясь на «объективные» при
чины, лаборант кафедры исто
рии техники тов. Дрозденко.

Девятого июня в кружке за
кончился учебный год. Как по
казали итоговые занятия, неко
торые слушатели, как, напри
мер, тт. Сандовская, Кузнецова, 
Скороходова, Афонкипа, в сле
дующем году смогут самостоя
тельно изучать марксистско- 
ленинскую теорию, другие —  
заниматься в кружке политиче
ской экономии.

В слаженной и плодотворной 
работе кружка большая заслуга 
его руководителя Д. И. Усенко, 
которая добросовестно, со всей 
серьезностью отнеслась к вы
полнению своего партийного по
ручения.

Учебный год в кружке закон
чился. Хочется пожелать членам 
кружка хорошо отдохнуть в пе
риод своего летнего отпуска с 
тем, чтобы со свежими силами 
приступить к изучению мар
ксистско-ленинской теории в но
вом учебном году.

В. СЕРЕБРОВСКИЙ

O T B G T h l  ^ беседе с нашим корреспон-
дентом начальник пионерского

Г  П \ / 1 1 1 Л Т Р П / 2 М  лагеря института Мария Семе- 
v»,j i y  L u u  I t J  lU K l  новна Сергеева сообщила, что в

Итоговое занятие, проведет™ 5 ™  се30пе в ла™Ре п°-
в кружке по изучению натериа- ('ывает ^60 школьников. 9 июня
лов XIX съезда КПСС, которым п? 1,вая вд ш и
руководит тов. И. К. Пржевааен- „  п”  человек).
ский, показало, что слушатели Пи°нерскии лагерь института

расположен в лсивописном ме
сте —  Лисьем Носу. Все дачи 
заново отремонтированы, на тер
ритории лагеря разбиты газоны, 
оборудована пионерская линейка.

Веемо и интересно проведут 
свое пионерское лето дети со
трудников нашего института.

хорошо изучили пройденный ма
териал, добросовестно подготови
лись к собеседованию. Все това
рищи вели конспект.

Занятие прошло при активном 
участии всех слушателей. На во
просы, поставленные руководи
телем кружка, большинство слу- ^рудников нашего^ института, 
шателей дало исчерпывающие, ^та1)ШС1[ пионерской вожатой в
обстоятельные ответы. Глубокие •wepb ш>ехал,‘ >'част- 
знания показали тт. П. А. Нови- л,ща всемирного фестиваля Моло
ков, Г. В. Марголина, Я. 0. деЖ1' в bep'1HHe Ли1и Николаев- 
Шппльберг и Н. Н. Сторонкин. Z j T ™ '  в0™ п'атсль™ 1'еи

Слушатель кружка Н. Н. Сто- " арше,‘ грушш 6удет * 1ботать
ронкин, отвечал на вопрос: преподаватель истории Клавдия
«Внутреннее положение Совет- Яковлевна Кабанкина, а млад-
ского Союза», подробно рассказал ’f  ~  студентка литературного

Факультета Педагогического ин-
о достижениях нашего народа за ститута им Горцена Людмила
послевоенный период в области Казимировна Срабоняп. 
промышленности и сельского хо- — -
зяйства. В своем выступлении 
тов. Сторонкин привел цифры 
роста отдельных отраслей народ
ного хозяйства.

Подробно, со знанием пройден
ного материала отвечал на заня-

Для мальчиков и девочек 
старшей группы будут организо
ваны трехдневный туристский 
поход к историческому шалашу 
В. И. Ленина в Разливе, экскур
сия на Сестрорецкий инструмен
тальный завод, прогулки по ок
ружающей лагерь местности.

В лагере будут работать раз- *. 
личные кружки: авиамодельный, 
кружок «Умелые руки», хорео
графический. Юные натуралисты 
займутся сбором гербариев и 
коллекций.

В пионерский лагерь выехали 
братья Вова и Леня Афонькины, 
сыновья ст. лаборанта института 
Тамары Александровны Афонь
киной. Старший преподаватель 
Елена Кирилловна Никпфоренко 
отправила в лагерь сына Слави
ка, сын старшего преподавателя 
Антона Казимировича Ярмако- 
вич —  Витя тоже проведет свое 
лето в пионерском лагере...

Родители могут спокойно ра
ботать. Их детям созданы все ус
ловия для содержательного, здо
рового отдыха.

Пожарно- 
техническая 
конференция

В кинозале Дома ученых со- 
пожарно-техническая 

конференция руководителей учеб- 
занятия но-ироизводственных участков, 

кружка чувствовалось, что все комендантов зданий и ответ
ственных за соблюдение мер по-

тии и слушатель Я. 0. Шпиль- стоял,а'сь
берг.

По ходу итогового

товарищи серьезно занимались . . .ж ар но и безопасности лиц в каж- 
изучением материалов XIX съезда дом отдельном помещении ннсти- 
партии. Однако в большинстве тута.
ответов сказывалась некоторая С докладом о противопожарном 
книжность. Руководителю круж- состоянии института выступил
ка л всем слушателям следует Т Я Т т  т ,в-ь. 1 1 . ъельтихин. Докладчик от-
ооратить на это серьезное вни- метил, что необходимо улучшить 
мание. Нужно добиваться прове- меры пожарной безопасности во 
дения занятий в форме живой всех учебпо-производственных
беседы, излагать материал свои- Ж|'1РЩ|СНИЯХ-

Делегаты конференции в своихми слова-ми.
А. ЕФРЕМОВ

С б о л ь ш о й  а к т и в н о с т ь ю
Состоялось итоговое занятие в варищи Голубь, Бондаренко, Бо- 

нолиткружке, которым руково- рпсова правильно осветили во
дит тов. Вечеру-к. На занятиях л росы: «Международное положе-
лрисутствовало 7 человек из 9. ние Советского Союза», «Речь 
Члены кружка активно участво- И В. Сталина на XIX съезде 
вали в обсуждении вопросов. То- КПСС», «Внутреннее положение
titt/ / / /  / /  // / / / /  / /  / /  / /  / /  / / / / // / / / / / / i r n n i m n i t m r t m i r r n n n t t m i r m r n n n i n i f f / / m m t / r / n / n n i t m i i i r n m n n n i i m n i i i n i

Умножайте ряды 
Д О С А А Ф !

выступлениях вскрыли ряд недо
четов и наметили необходимые 
противопожарные мероприятия, 
которые позволят намного улуч
шить пожарную безопасность 

„  учебных, производственных и
Советского Союза», йх дополни- других помещений института, 
ли еще трое слушателей. Руко- Участники конференции при
водитесь кружка тов. Вечерук няли решение, направленное на 
дополнительными вопросами уме- обеспечение всех у с л о ви й  пожар- 
ло направлял выступления слу- ной безопасности, 
шателей. с . ИВАНОВ

т т н п п п п и п н п н п н п н н н п п м ш п п т т и и п и н п п п и п ш т н и н и т ю п  гннгчт ш ,

Только за один год патриоти
ческое общество содействия ар
мии, авиации и флоту нашего 
института умножило свои ряды 
в два раза. Намного улучшена 
материально - техническая база, 
развернута оборонно-массовая ра
бота в секциях и кружках обще
ства. Создан крепкий стрелко
вый актив, который неодно
кратно защищал спортивно- 
стрелковую честь не только на
шего института, но и Сталин
ского района, заняв в районных 
стрелковых соревнованиях в 
1952 году первое место и полу
чив кубок. Развернута агитаци
онно-массовая работа: проводи
лись лекции и беседы на оборон
ные темы, просмотрено 9 обо
ронных Фильмов, организовано в 
общежитиях студентов 3 уголка 
Досааф.

За организационную работу по 
росту членов общества и за раз
вертывание оборонно-массовой 
работы в 1952 году Досааф ЛИИ 
награждено грамотой Городского 
комитета Досааф. Большую по
мощь оказали Досааф партийная, 
комсомольская и профсоюзная ор
ганизации института. Так, пар

тийное бюро механико-машино
строительного факультета кон
кретно руководит организацией 
Досааф своего факультета. По
этому здесь оборонно-массовая 
работа поставлена хорошо и мно
жатся ряды досаафовцев: орга
низация Досааф выросла за год в 
три раза, 99 процентов комсо
мольцев состоят членами Досааф.

Однако, несмотря на некото
рые успехи, далеко не все воз
можности использованы в инсти
туте как по вовлечению новых 
членов в общество, так и по по
становке оборонно-массовой рабо
ты. Достаточно сказать, что 
большинство партийных органи
заций факультетов •плохо борет
ся за выполнение решепий рай
онных комитетов КПСС и ВЛКСМ 
о стопроцентном вовлечении чле
нов партии и комсомольцев в 
Досааф.

Всем известно, что каждый 
патриот Родины обязан быть 
членом патриотического Добро
вольного общества содействия 
армии, авиации и флоту. Тем не 
менее, у нас в институте охват

членами общества даже комсо
мольцев едва доходит до 50 про
центов, а по некоторым факуль
тетам, как, например, физико- 
механический, комсомольцев на
считывается всего 30 процентов. 
Недалеко ушли от этих цифр 
энергомашиностроительный и ин
женерно-экономический факуль
теты, где только 33 процента 
комсомольцев состоят членами 
общества Досааф.

В мае партийный комитет ин
ститута, разбирая работу пар
тийного бюро физико-механиче
ского факультета по руковод
ству оборонно-массовыми органи
зациями, отметил, что партий
ное бюро факультета никаких 
конкретных мер но . улучшению 
оборонной работы не приняло, 
ограничившись отчетпым докла
дом председателя комитета това
рища Полоскпна, вследствие чего 
эта организация является самой 
отстающей в институте как по 
росту членов общества, так и по 
постановке оборонно-массовой 
работы.

Велика задолженность на фа
культетах по членским взносам 
за 1953 год. На электромехани
ческом факультете две трети

членов общества не уплатили 
членских взносов, на физмехе —  
60 процентов членов общества 
не уплатили членских взносов, 
на инженерно-экономическом фа
культете (председатель т. Поро
гов) к уплате членских взносов 
только что приступили.,

Недостаточную помощь оказы
вают обществу хозяйственные 
организации института, Инсти
тут до сих пор не имеет своего 
стрелкового тира, отвечающего 
нуждам общества, а имеющийся 
тир закрыт из-за того, что хо
зяйственные организации не 
провели в нем противопожарных 
мероприятий.

Партийным и комсомольским 
организациям факультетов необ
ходимо оказать действенную по
мощь комитетам Досааф обоих 
факультетов в деле вовлечения 
новых членов общества, помня, 
что, умножая ряды Добровольно
го общества содействия армии, 
авиации и флоту, мы крепим 
мощь нашей горячо любимой Ро
дины и вносим вклад в дело 
мира во всем мире.

П. ТАРЕЛКИН, 
ст. преподаватель

На снимке: группа студентов 
нашего института отдыхает после 
экзаменов.

По материалам 
„Политехника41
«Усилить внимание 
общекулыурному и 

политическому росту 
коммунистов»

Под таким заголовком 'была 
опубликована статья в газете 
«Политехник» №  17. В  ней го
ворилось о том, что на инженер
но-экономическом факультете 
мало уделяется внимания поли
тическому и культурному росту 
коммунистов.

Партийная группа кафедры по
литической экономии, обсудив 
статью, признает поднятые в ней 
вопросы важными и актуальны
ми. Критика в адрес отдельных 
членов партгруппы является пра
вильной. В  частности, партгруппа 
указала т. В . М. Крюкову н а " 
ошибочность его выступления на 
партийном собрании.
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